
 
 

REQUERIMENTO 
 
 

O Vereador Flavio Pereira Lima (Bobilel
Casti lho) REQUER À SECRETARIA DE
SEGURANÇA PÚBLICA DE TABOÃO DA
SERRA, esclarecimentos sobre o ocorrido no
último domingo, 13/10, em que dois guardas da
GCM de Taboão da Serra ultrapassaram os
limites do município, sem qualquer justificativa
plausível, causando a morte de um homem e
deixando outro gravemente ferido.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Senhor Presidente
 

Justificativa
 

 
 
CONSIDERANDO que a  entrada dos guardas da GCM de Taboão da Serra no município  ocorreu sem
que houvesse perseguição ou qualquer outra circunstância que justificasse a ultrapassagem dos limites
territoriais. É fundamental que sejam esclarecidos os motivos que levaram a essa ação, para avaliar se
houve desrespeito aos procedimentos operacionais da corporação.
 
 
 
CONSIDERANDO que o resultado da abordagem foi trágico, com a morte de um cidadão e outro
gravemente ferido, indicando possível uso excessivo de força por parte dos agentes. A Secretaria de
Segurança Pública precisa esclarecer se os procedimentos adotados foram adequados e se os guardas
estavam preparados para a situação.
 
 
 
CONSIDERANDO que A aprovação deste requerimento é essencial para assegurar a transparência das
ações das forças de segurança e garantir que haja responsabilização em casos de conduta inadequada.
A sociedade tem o direito de entender as circunstâncias que levaram a esse desfecho e confiar que
ações similares não ocorrerão novamente.
 
 
 1) NEY SANTOS - Prefeito Municipal PREFEITURA MUNICIPAL DE EMBU DAS ARTES
 

 
Plenário "Mestre Gama", 15 de outubro de 2024.

 
 
 

Bobilel Castilho - MDB
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